

LE FEUILLETON DES INCOS



Concours d'écriture – 15^e édition du Feuilleton des Incos

Texte écrit par Eva, Elisa

Roman : *Tess et Paz, une enquête au poil* de Marie Laine-Fouquet

Sujet : Mettez-vous dans la tête de Zoala pour raconter son périple, du départ en taxi (cf chapitre 11) jusqu'aux retrouvailles avec sa famille.

L'aventure de Zoala

Zoala vous raconte une de ses incroyables aventures .

- Au revoir Zoala ,je reviendrai te voir ! s'exclame Gus .

Au revoir Gus, je ne t'oublierai jamais, pensai-je. Je sentis un vide profond en comprenant que je ne reverrais peut-être jamais mon ami Gus. Dans l'arrière du taxi, une chauve-souris me regarde étrangement.

- Qui es-tu ? demandai-je.

- Je m'appelle Zistina. Et toi ? répondit-elle.

- Moi c'est Zoala. dis-je .

Soudain, une secousse bouscula le taxi, nous étions arrivés à l'aéroport. J'étais très enthousiaste à l'idée de retrouver ma famille mais aussi très timide. Des gens bizarres m'ont regardé et ont pris ma cage et m'ont transporté dans un énorme engin blanc. Ils me posèrent à côté de toutes sortes d'animaux : tigres, perroquets, singes, chats sauvages, chiens ... Tous avaient l'air aussi inquiet que moi.

Beaucoup plus tard, ma cage tomba au sol : l'engin bizarre avait atterri. On me porta et on me confia à une jeune fille : elle me disait vaguement quelque chose. On me transporta dans un enclos rempli d'herbes et d'arbres, d'autres koalas étaient là !! J'ai pensé que c'était ma famille ! j'étais tellement content que je ne pus contenir ma joie. Je sautai au pattes de mes parents quand j'aperçus qu'une intruse était là ! Je demandai à mes parents qui était-ce et ils me répondirent que c'était ma petite sœur !

J'ai ensuite raconté toute mon aventure à mes parents : la cave de Pépé Moulon et la méchante dame qui prenait nos poils, les enfants qui nous avaient sauvés et bien sûr je leur ai parlé de Gus. Ma maman était triste de m'entendre raconter tout cela et mon papa était en colère contre les humains. Je les ai rassuré en leur disant que tous les humains n'étaient pas méchants et que grâce à mes amis Gus et Tess tous les animaux enfermés dans la cave de Pépé

Moulon avaient été sauvés. Ils m'ont promis de bien accueillir Gus et sa famille si un jour ils viennent nous voir, ils ont même promis de partager notre repas...pas sûr qu'ils aiment les feuilles d'eucalyptus !

Un mois plus tard, j'ai écrit une lettre à mon ami Gus.

Cette lettre commence par :

« Mon zhère ami Zus z'ézpère que tu vas bien... »

FIN